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2019－2020 年度 会長 坂井彦就、幹事 宮窪大作 

 

2019-2020 年度 RI 会長テーマ 

  

 

（マーク・ダニエル・マロ―二―会長) 
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                例 会 記 録（新年度懇親会）

第 1955 回例会（新年度初例会・懇親会） 

令和元年 7 月 3 日(水) 「三楽園」  

１．点 鐘 会長 

２．君が代斉唱 

３．ソング：奉仕の理想 

４．「四つのテスト」唱和 

５．前会長・幹事章授与 

 

 

 

 

    坂井会長          桧原幹事 

          お疲れ様でした。 

６．会長の時間：新年度に入りました。引き続きよろしく

お願いします。緊張感を持って、会員拡大を進めたい

と考えています。 

新しい事業として、留学生との 

交流を行うよう進めています。 

いろいろな国から来られており、 

イタリアからの留学生もおられ 

ます。交流だけでなく長く続く 

取り組みとなればと考えています。 

会員の方々も、人ごとと考えず、自分事として、会

員拡大に努めてください。 

今期もよろしくお願いします。 

７．幹事報告： 

①2019 年７月のロータリーレート１ドル＝108 円 

８．委員会報告：①小西会員より、国歌斉唱では、国旗に

注目して歌うが、ロータリーソングは、お互い会員の

顔を見るように歌うこととしましょう。 

②出席委員会 18 名中 12名出席（66.67％） 

９．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日１２名) 

 坂井会長：今日から新年度、緊張感を持ってがんばりま

すので、１年間よろしくお願いいたします。 

宮窪幹事：一年間幹事としてがんばりますので、よろし

くお願いします。 

三角会員：坂井会長、桧原幹事長一年間ご苦労様でした。

坂井会長は引き続き 1 年間よろしくお願いします。宮窪幹

事若い力でがんばってください。 

小西会員：坂井会長、今年度も引き続きお願いいたしま

す。 

齋藤会員：桧原幹事お疲れ様でした。宮窪幹事、期待し

ています。坂井会長引き続きよろしく。会員がふえて、み

んなで楽しいそんな１年にしましよう。 

山本武会員：坂井年度のはじまりです。宮窪幹事さんと

もども 1 年間よろしくお願いいたします。 

山本英会員：ＳＡＡ1年やりきります。よろしくお願い

します。 

桧原会員：今期は青少年奉仕と国際奉仕をおおせつかり

ました。青少年奉仕では、新事業立ち上がります。皆様ご
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協力のほどお願いいたします。 

長田会員：坂井新年度おめでとうございます。本年は職

業奉仕委員長がんばります。よろしくお願いします。 

川原会員：新年度が始まりました。会報・親睦委員長に

なりました。今後ともよろしくお願いいたします。 

山下会員：前期は途中から入会し、今回初めてのＳＴＡ

ＲＴ会合です。今週は、会社の引越してバタバタしていま

す。来週の水曜日は私の卓話の日です。今から準備です。 

事務局阿部：本年度もがんばりますので、よろしくお願

いします。 

10.閉会点鐘 会長 

11.懇 親 会 

坂井会長の乾杯で宴席スタート 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

おいしい料理に、舌つづみ。３０１５を徹底し、すべての

料理を完食。ごちそうさまでした。冷酒が止まらない。 

 

 

 

 

     本席のメニュー 

 

 

 

 

 

 

 

 

    閉会あいさつ 齋藤ガバナー補佐 

“一生懸命がんばっていることをつなげていきたい” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

“手に手つないで”大合唱により、終了しました。 

 

第 1956 回例会 

令和元年 7 月 10 日(水) 「よいとこ井波」  

⒈ 点 鐘 会長 

⒉ 君が代斉唱 

⒊ ソング：我等の生業 

⒋ 「四つのテスト」唱和 

⒌ 月誕生日 

 

 

 

 

７月 22 日山本 英介君   ７月 25日小西 勝君 

⒍ 2018-19年度出席 100％表彰 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 



 3 

小西 勝君（３７年連続）・齋藤 彰君・横山 幹君・ 

三谷貴志夫君・山本 武夫君（18 年連続）・坂井 彦就・

桧原やよい君 （残念ながら齋藤君欠席） 

素晴らしい記録、おめでとうございました。 

⒎ 会長の時間 

新しい決まり事、ロータリーソングは会員の顔を見合わ

せて、にこやかに行うことにしましょう。 

本年度のクラブ会長方針 

「会員増強で持続可能なクラブを目指す」 

地区活動方針は、「一歩前進しよう」 

次世代を担う若い会員拡大に努めましょう。 

先日、北日本新聞、富山新聞に幹事とともに挨拶に伺い

ました。本年度の課題・方針を話してきました。 

⒏ 幹事報告 

①2019-20 年度ロータリー・リーダーシップ研究会の案内 

②『日本のロータリー100周年記念ピンバッチ』頒布につ

いて 1個 200円 会で購入することとしました。 

③2020-21年度派遣交換学生の募集について 

⒐ 出席委員会  18 名中 16名出席（88.89％） 

 出席が難しい場合は、メーキャップにより、他のクラブ

に出席することにより、出席修正できます。 

 また、病気等により長期休暇が必要な場合は、届け出い

ただければ欠席カウントを免除することになります。 

⒑ 委員会報告 

①広報委員会  

⒒ ニコニコ BOX（SAA：本日８名） 

坂井会長：来週 17日の例会は欠席です。申し訳ありませ

ん。長谷川副会長よろしくお願いいたします。 

小西会員：誕生祝ありがとう。私もいよいよ後期高齢者の

仲間入り、とたんに今朝からギックリ腰で大変です。皆出

席表彰もありがとうございます。 

三谷会員：会長坂井さんの増強の思い申し上げます。 

山本武会員：100％出席表彰ありがとうございました。Ｒ

財団地区補助事業の各クラブ負担金、本日受領しました。

7/31 高岡市教育委員会訪問いたします。 

高瀬会員：所用があり早退します。 

長谷川会員：新年度の懇親会、風邪のため欠席してしまい

申し訳ありませんでした。今年度もよろしくお願いいたし

ます。 

山本会員：今日はありがとうございました。１年間がんば

ります。 

桧原会員：皆出席のピンバッチありがとうございました。 

12.卓 話 「よいやさ祭り」： 山下 満君 

 会社の引越し中であり、卓話の準備の時間がなく、所有

している資料を活用して話をさせていただきます。 

 ５月２日宵祭り、３日本祭り  

ＤＶＤにて祭りの流れを解説 

八幡宮の神輿 

大神輿 一の輿（四角輿）：1833 年（天保 4 年）より 

            應神天皇 

    二の輿（八角輿）：1841 年（天保 12年）より 

            天照皇大神 

    三の輿（六角輿）：1843 年（天保 14年）より 

          諏訪大明神（井波城の守護神） 

こども神輿 ３基 今年より、担ぎ手が少なくなることか

予想されることから、1 基を一般女性だけで担ぐ「華みこ

し」とすることになりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

             

 

 

 

 

 

 

復活した踊り屋台 

               会報委員：川原・長田 

 
 

 

 

一の輿 
華みこし 


